

Bericht z. Jahresabschluss 1963 (Jahr 1962)

Nach einem harten Wintertraining, war die Abt. gerüstet auf das Wettkampffahr. Beim 1. Kreiswettkampf den Waldlaufmeisterschaften, gelang es uns mit einem kleinen Aufgebot an Leuten beachtliche Plätze zu erkämpfen.

Bei den Bahneröffnungen in Wolfach zeigten unsere Leichtathleten die Früchte des guten Trainings über den Winter. Beachtliche Leistungen Wöhrle Kugel 11,95 Meter, 100m 11,7sec, Schneider Weit 5,98 Meter, Hoch 1,72 Meter, Diskus 31,57 Meter Kugel 10,82 Meter. Maier Rita 100m 14,6, Weit 4,43. Zehnle Alfred Weit 4,70 Meter.

Es folgten Wettkampfbeteiligungen in Meprechtshofen, sowie Schramberg dort konnte die B Jugendliche Maier Rita im Weitsprung mit 5,00 die badische (Süd) Jahresbestleistung erreichen mit der Sie die Südbad. Bestenliste 1962 anführt.

Bei den Badischen Jugendmeisterschaften in Oberkirch startete Maier Rita im 100m Lauf (2. mit 12,9sec) sowie im Weitsprung (3. mit 4,79), da sie als B Jugendliche bei den Wettkämpfen startete ist der Erfolg noch höher zu bewerten.

Auch bei dem Gauturnfest in Villingen konnten unsere Aktiven Schneider und Wöhrle je einen 1. Platz in Ihrem Mehrkampf erzielen.

Es war wiederum unsere Jugendliche Maier Rita, die bei den Badischen Mehrkampfmeisterschaften in Meisenheim einen sehr guten 3. Platz erreichte, und dadurch als Gast des Südbadischen Leichtathletikverbandes bei den Deutschen Jugendmeisterschaften den S.B.L.V. bei den Rahmenwettkämpfen vertreten durfte.

Der Höhepunkt brachte die Kreismeisterschaften, bei denen es uns gelang den Wanderpreis des Herrn Landrates zu verteidigen. Neben den sehr guten Einzelleistungen war es die gesamte Abt. die wiederum den Wanderpreis in die Mauern unserer Stadt, und in die Hände unseres Vereines brachte. Bei den besuchten Bezirksmeisterschaften in Offenburg wurde die beste Tagesleistung durch unsere Maier Rita errungen die die 100m in 12,7 sec gewann und dadurch schneller war als die Frauen und Mä. A. Zu erwähnen wäre noch die 4x100m Staffel des Vereines die es dem Kehler F.V. schwer machte Bezirksmeister zu werden.

Mit einzelnen Wettkämpfern war unsere Abteilung auch noch beim Bergturnfest in St. Georgen, Lörrach, Freiburg, Gagenau (Bad. Juniore Mehrkampfmeisterschaften) sowie an anderen Wettkämpfen beteiligt.

In der Bestenliste des Südbadischen Leichtathletikverbandes ist auch unser Verein sehr stark vertreten. Wöhrle 100m (11,1) Schneider Hoch (1,7) Stabhoch (2,90) Hammer (39,11) 110 Hürden (17,4) 200 Hürden (28,6) Maier Maria 100m (14,0) Dold Kugel (8,42) Diskus (21,44) Maier Rita 100m 1. Platz (12,7) Weit 1. Platz (5,00m.) Hoch (1,26) 5Kampf 2630 Punkte TV Haslach Mä. B 4x100meter (58,4.) Kugel (7,70) Vereinsgesamtwertung 43. Platz vergangenes Jahr 58.

Am Schluß möchte ich im Namen der Aktiven allen Kampfrichtern der Veranstaltungen in Haslach bestens danken.

mein Dank soll natürlich die Aktiven nicht vergessen, in erster Linie Wöhrle Berndt der immer von Schenkenzell zum Training nach Haslach fährt, sowie Schneider Gernot der sich als Trainingsleiter sehr viel Mühe gibt, und mich sehr stark entlastete.

ein weiterer Dank an den Turnrat an der Spitze Vorstand Haller für das offene Ohr bei den Belangen der Abteilung.

Gez. Gustav Flaig